

La vie des Clubs



Porsche Clubs
France



Dans le cadre du partenariat entre la fédération des clubs Porsche de France et Flat 6 magazine, nous vous proposons chaque mois, une double page dans laquelle les clubs pourront raconter ou annoncer leurs événements.

PORSCHE CLUB LE MANS

Nouveau Club

Le Porsche Club Le Mans a pour origine une journée caritative au profit d'une association locale, venant en aide à des enfants gravement malades ou handicapés. En ce 10 décembre 2015 Daniel Caillault (président) et Jean Yves Pennec (vice-président), tous deux passionnés de la marque Porsche, ont constaté que 65 % des véhicules engagés pour ces baptêmes de piste étaient des Porsche. En juin 2015 Le Mans avait accueilli le Porsche Experience Center, l'un des trois PEC européens, décuplant l'attente des propriétaires pour une représentation locale. Avec l'accord de Porsche France, de la Fédération des Clubs Porsche de France, et du Club Porsche Bretagne Pays de Loire, le « Club Porschiste Le Mans » (CPLMS) a été créé le 21 novembre 2016 avec comme objectif de devenir rapidement un club officiel Porsche. Le CPLMS a organisé mensuellement des activités : conférences, ateliers pratiques, sorties circuits et touristiques. En 8 mois, 153 membres ont adhéré au club. Un dossier de candidature est déposé le 2 juin 2017 auprès de Porsche France et de Porsche AG. Le logo du club a fait l'objet d'un accord de licence avec l'Automobile Club de l'Ouest, que nous remercions.

Le 1er décembre 2017 les documents officiels de Porsche AG, faisant du « Porsche Club Le Mans » (PCLM) le 29e club officiel de France et le 335e club officiel du monde, sont transmis.

Nos membres, dont 82 % de la Sarthe, participent de manière importante aux nombreuses activités mensuelles organisées. Nous avons rejoint la Fédération des Clubs Porsche de France et nous sommes très heureux d'intégrer la grande famille Porsche.

Contact : Porsche Club Le Mans

Président : Daniel Caillault

Tél. : 02 43 75 73 37

Mail du président : president@lemans-porsche-club.fr

Mail du club : contact@lemans-porsche-club.fr

Site Internet : www.lemans-porsche-club.fr



PORSCHE CLUB CLASSIC

Les Clubs Porsche 928 et 924-944-968 au salon Historic Auto de Nantes.

Le renouveau du salon Historic Auto de Nantes a été une nouvelle occasion pour les Clubs Porsche Classic de partager un stand commun. Ce salon s'est tenu les 17 et 18 février et avec plus de 20 000 visiteurs, sur deux jours, pour une première édition il se positionne déjà au niveau d'Epoqu'Auto et Rétromobile pour le Grand Ouest. Habitué à se retrouver sur les salons Automédon et Epoqu'Auto depuis des années, les Classic n'ont pas manqué ce nouvel événement régional, bien que situé juste une semaine après Rétromobile. Ce fut l'occasion d'y rencontrer les passionnés de la marque, les membres



locaux ainsi que de promouvoir les Porsche Classic. Les clubs 914 et 911 Classic n'ayant pu participer à ce salon, le stand fut 100% moteur avant. Une 944 Turbo cabriolet rouge et une 928 S2 rouge, le tout sur une moquette... rouge ! On ne pouvait pas rater le stand Porsche. Un V8 de 928 attirait également les regards de tous les passionnés de mécanique. La fréquentation du stand durant ces deux jours confirma, s'il en était besoin, l'intérêt pour les PMA. En effet, entre les simples visiteurs curieux, les passionnés qui connaissent bien les modèles et les propriétaires qui découvrent les clubs, les nombreux échanges furent toujours très riches.

Grâce à une équipe aussi efficace que sympathique, ce salon fut une vraie réussite pour les deux clubs.

Retrouvez les Porsche Clubs Classic sur les prochains salons de 2018 :

Rétropassion à Rennes les 14 et 15 avril

Festival de la locomotion de Lisieux les 26 et 27 mai

Festival des Véhicules Anciens de Mulhouse les 30 juin et 1er juillet

Auto Moto Retro à Rouen les 22 et 23 septembre

Automédon Paris les 13 et 14 octobre

Epoqu'Auto à Lyon les 9, 10 et 11 novembre